



**ENCOURAGER L'ÉPARGNE  
POUR PROMOUVOIR  
L'INCLUSION FINANCIÈRE**

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# BANK AL-MAGHRIB CÉLÈBRE LA JOURNÉE ARABE DE L'INCLUSION FINANCIÈRE À TRAVERS DES ACTIONS DE SENSIBILISATION ET D'ACCOMPAGNEMENT DANS PLUSIEURS RÉGIONS DU ROYAUME

*Rabat, le 26 avril 2024*

Dans le cadre de la célébration de la Journée arabe de l'inclusion financière, programmée chaque année le 27 avril, Bank Al-Maghrib mène de nombreuses actions de sensibilisation et d'accompagnement au profit de différentes cibles dans plusieurs régions du Royaume, en collaboration avec des partenaires locaux et internationaux.

En effet, Bank Al-Maghrib a organisé, les 19 et 20 avril à Sidi Bouknadel, conjointement avec la Fondation Marocaine de l'Éducation Financière (FMEF), la Coopération Allemande (GIZ) et l'ESSEC Afrique, un Hackathon portant sur le développement de programmes novateurs d'éducation financière. Les solutions développées lors de ce hackathon seront expérimentées au niveau de plusieurs régions du Royaume.

En outre, des ateliers d'accompagnement et de renforcement de capacités des femmes rurales entrepreneures sont planifiés au niveau de 4 régions (Al Haouz, Beni Mellal, Meknès & Kénitra) et s'inscrivent dans la mise en œuvre de l'initiative en faveur de l'autonomisation économique des femmes rurales. En effet, après avoir établi une feuille de route nationale, les parties prenantes de l'initiative ont convenu de procéder par une expérience pilote visant le développement d'un cadre d'accompagnement holistique en faveur de cette cible. Les ateliers représentent une étape importante de ce processus notamment pour cerner davantage les besoins des femmes entrepreneures et ainsi finaliser le concept à mettre en place.

De plus, Bank Al-Maghrib a organisé au niveau de son réseau d'agences en collaboration avec l'Agence Nationale de Lutte contre l'Analphabétisme (ANLCA) des sessions de formations innovantes pour améliorer l'accès aux services financiers, appelées City Tour, au profit de micro-entrepreneurs dont des personnes aux besoins spécifiques.

Bank Al-Maghrib procédera également, du 29 avril au 5 mai, au déploiement d'une expérience pilote dans le cadre du programme Greenback de la Banque Mondiale, dédié à la promotion de l'usage des moyens digitaux de transferts de fonds, en faveur des acteurs de la société civile opérant dans plusieurs zones rurales.

**Contact presse :**

Nouaim SQALLI

Tél. : 06.66.20.82.46

E-mail : n.sqalli@bkam.ma